

JOURNAL FÜR FERTILITÄT UND REPRODUKTION

*Mitteilungen der Österreichischen Gesellschaft für
Reproduktionsmedizin und Endokrinologie*

*Journal für Fertilität und Reproduktion 2002; 12 (3) (Ausgabe
für Österreich), 27*

Homepage:

www.kup.at/fertilitaet

**Online-Datenbank mit
Autoren- und Stichwortsuche**

ZEITSCHRIFT FÜR IN-VITRO-FERTILISIERUNG, ASSISTIERTE REPRODUKTION UND KONTRAZEPTION

Erschaffen Sie sich Ihre ertragreiche grüne Oase in Ihrem Zuhause oder in Ihrer Praxis

Mehr als nur eine Dekoration:

- Sie wollen das Besondere?
- Sie möchten Ihre eigenen Salate, Kräuter und auch Ihr Gemüse ernten?
- Frisch, reif, ungespritzt und voller Geschmack?
- Ohne Vorkenntnisse und ganz ohne grünen Daumen?

Dann sind Sie hier richtig



Die **18. Jahrestagung** der Österreichischen Gesellschaft für Reproduktionsmedizin und Endokrinologie wurde durch Round Tables sowie eingeladene Vorträge hochrangiger Wissenschaftler aus Europa dominiert, um sich von der darauffolgenden ESHRE-Tagung abzuheben. Ein schöner fröhlicher Österreich-Abend im Wiener Prater, beginnend mit einem Cocktail im Riesenrad und anschließender Fahrt mit der Liliputbahn zum Lusthaus, wo dann ein gemütliches Zusammensein bei einem ausgezeichneten Abendbüffett folgte.

Heuer stand ebenso die Wahl des Vorstandes und des Präsidenten für die Periode Oktober 2003–2006 auf dem Programm. Neben den seit Jahren in den Vorstand gewählten 12 Vorstandsmitglieder haben insgesamt 8 Kollegen ihren Wunsch, für einen Vorstandssitz zu kandidieren, schriftlich deponiert. Nach längeren Diskussionen über die Problematik, einen Vorstand sukzessive zu erneuern, haben die Vorstandsmitglieder beschlossen, den Vorstand auf 18 Mitglieder aufzustocken und mit Kollegen Zech als „president elect“ ohne Aufstellung von Gegenkandidaten diesen Wahlvorschlag der Vollversammlung zur Abstimmung vorzuschlagen. In der am darauffolgenden Tag abgehaltenen Vollversammlung wurde dieser Wahlvorschlag des Vorstandes sehr lange und intensiv diskutiert und danach von der Vollversammlung mit 19 zu 13 Stimmen bei einer Stimmenthaltung abgelehnt. Im Anschluß daran erfolgten weitere ausführliche Diskussionen und es wurden insgesamt weitere 3 Anträge eingebracht und zur Abstimmung gebracht.

Die Abstimmungsergebnisse zeigten, daß von den anwesenden Mitgliedern der Gesellschaft Änderungen bzw. eine Modernisierung gewünscht werden. Dies hat sich deutlich in den Abstimmungsergebnissen gezeigt. Ich werde als Präsident, der deutlich in seiner Wiederwahl bestätigt wurde, wofür ich den Mitgliedern vorerst auf

diesem Wege herzlichst danken möchte, dafür sorgen, daß diese Wünsche in Zukunft auch umgesetzt werden. Ich darf Ihnen anschließend das Protokoll der Vollversammlung mit den Anträgen und Abstimmungsergebnissen zur Kenntnis bringen.

Protokoll der Vollversammlung vom 29.06.2002

Eröffnung der ordentlichen Vollversammlung durch den derzeitigen Präsidenten, nachdem die fehlende Beschlußfähigkeit für die bevorstehende Wahl festgestellt wurde, wird nach §12 der Statuten sofort die Vollversammlung vom derzeitigen Präsidenten neuerlich einberufen, womit sie mit der Anzahl der anwesenden Mitgliedern voll beschlußfähig ist.

Es wird kurz über die Vorstandssitzung berichtet, über die nächsten Orte der Jahrestagungen, nämlich Bregenz 2003, Maria Taferl 2004; Kärnten und ev. Burgenland werden 2005 und 2006 folgen.

Im Anschluß daran erfolgte der Rechnungsbericht durch den Kassier Kollegen Urdl. Nachdem die Rechnungsprüfer, die Kollegen Stadler und Boschi, den Rechnungsbericht für richtig anerkannt hatten, wird die einstimmige Entlastung durch die Vollversammlung erteilt.

Es wird vom derzeitigen Präsidenten ein kurzer Überblick über das Geschehene gegeben und in Anschluß daran der Wahlvorschlag des Vorstandes – Erweiterung des bisher bestehenden Vorstandes um 6 Mitglieder einschließlich der Kandidatur des „President elect“ Kollegen Zech – vorgestellt. Darauf kommt es zu einer sehr lebhaften und teilweise heftig geführten Debatte. Letztendlich wird dieser Vorschlag allein zur Abstimmung gebracht. Als Wahlhelfer wurden die Kollegen Peter Kemeter und Alexander Just bestimmt, ohne Widerspruch der Vollversammlung. Die Wahlzettel wurden anhand von Mitgliedsverzeichnissen an die Mitglieder der Gesellschaft verteilt.

Die Auszählung erfolgte durch die Wahlhelfer. Die schriftliche Abstimmung über den Wahlvorschlag des Vorstandes ergab folgendes Ergebnis: der Wahlvorschlag des Vorstandes erhielt 13 Ja, 19 Nein und 1 Stimmenthaltung – für die positive Wahl wäre eine 2/3 Mehrheit erforderlich gewesen. Die Wahl wurde somit mit einfacher Mehrheit abgelehnt.

Danach kam es weiter zu ausführlichen Diskussionen und letztendlich von Kollegen Dohr der Vorschlag, eine Statutenänderung mit der Trennung der Wahl des Vorstandes und des Präsidenten durchzuführen. Diese Abstimmung ging mit 33 Ja- zu 1 Nein-Stimme zugunsten dieses Antrages aus und hat somit die 2/3 Mehrheit erzielt. Als weiterer Antrag wurde von Kollegen Dohr die Wahl einer bindenden Absichtserklärung des „President elect“ durch die Vollversammlung vorgeschlagen. Dazu wurde Kollege Fischl von der Vollversammlung zur Wiederwahl aufgefordert und dieser wurde von der Vollversammlung ohne Widerspruch mit seinem Einverständnis als Gegenkandidat zu Kollegen Zech aufgestellt. Bei dieser Wahl erhielt Kollege H. Zech 11 und Kollege F. Fischl 22 Stimmen, bei einer Stimmenthaltung.

Als dritter Antrag wurde abgestimmt, daß der Vorstand in seiner bisherigen Zusammensetzung vorerst im Amt bleibt und mit den übrigen Antragswerbern die Funktionen der einzelnen Mitglieder im Vorstand neu definiert und erstellt. Danach soll dann der neue Vorstand im Herbst in einer außerordentlichen Vollversammlung zur Abstimmung gebracht werden. Dieser ebenfalls von Kollegen Dohr eingebrachte Antrag wurde mit 33 Ja- und 1 Nein-Stimme(n) angenommen und hat damit ebenfalls die 2/3 Mehrheit erreicht.

Gegen alle diese Wahlen gab es keinen Einwand oder Anfechtungen durch die anwesenden Mitglieder der Gesellschaft.

Protokoll verfaßt von: Andreas Obruca.

Mitteilungen aus der Redaktion

Besuchen Sie unsere zeitschriftenübergreifende Datenbank

[Bilddatenbank](#)

[Artikeldatenbank](#)

[Fallberichte](#)

e-Journal-Abo

Beziehen Sie die elektronischen Ausgaben dieser Zeitschrift hier.

Die Lieferung umfasst 4–5 Ausgaben pro Jahr zzgl. allfälliger Sonderhefte.

Unsere e-Journale stehen als PDF-Datei zur Verfügung und sind auf den meisten der marktüblichen e-Book-Readern, Tablets sowie auf iPad funktionsfähig.

[Bestellung e-Journal-Abo](#)

Haftungsausschluss

Die in unseren Webseiten publizierten Informationen richten sich **ausschließlich an geprüfte und autorisierte medizinische Berufsgruppen** und entbinden nicht von der ärztlichen Sorgfaltspflicht sowie von einer ausführlichen Patientenaufklärung über therapeutische Optionen und deren Wirkungen bzw. Nebenwirkungen. Die entsprechenden Angaben werden von den Autoren mit der größten Sorgfalt recherchiert und zusammengestellt. Die angegebenen Dosierungen sind im Einzelfall anhand der Fachinformationen zu überprüfen. Weder die Autoren, noch die tragenden Gesellschaften noch der Verlag übernehmen irgendwelche Haftungsansprüche.

Bitte beachten Sie auch diese Seiten:

[Impressum](#)

[Disclaimers & Copyright](#)

[Datenschutzerklärung](#)